
REQUERIMENTO N° 936/06 
De Informações 

 
“Quanto à troca das lâmpadas de 
mercúrio pelas de vapor de sódio 
no município”. 

 

  Considerando-se que, a lâmpada de sódio 70W consome 
menos energia que a lâmpada de mercúrio 125W (por ter menor potência), 
mas, o nível de iluminação é igual; 

  Considerando-se que, a lâmpada de sódio emite bem menos 
radiação ultravioleta que a de mercúrio, com isso, tem-se um benefício 
social à medida que se diminui a atração de insetos, e 

  Considerando-se ainda que, é a fonte de luz artificial mais 
econômica, para ambiente onde a economia de energia é fator 
preponderante, 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1. No município de Santa Bárbara d’Oeste existe um programa de troca de 
lâmpadas iniciado em 2005. Todas as lâmpadas trocadas são de vapor de 
sódio? 
 
2. Se a resposta do item 1 for positiva, quantos por cento já foram 
trocadas no município até o primeiro semestre de 2006? 
 
3. O plano é trocar todas as lâmpadas de mercúrio? 
 
4. Qual o prazo para a finalização das trocas? 
 
5. Os novos pontos de iluminação na sua totalidade estão sendo de vapor 
de sódio? 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de outubro de 2006. 
 

 
ADEMIR JOSÉ DA SILVA 

- Vereador - 


